

Yunidis Castillo se qualifie pour la finale des 200 mètres aux championnats du monde d'athlétisme pour handicapés



Doha, 28 oct. (RHC)-. La Cubaine Yunidis Castillo, championne paralympique des pistes, s'est qualifiée ce mardi pour la finale des 200 mètres des championnats du monde d'athlétisme pour handicapés.

Yunidis Castillo qui a d'ores et déjà remporté deux médailles d'argent à ces championnats, a terminé première dans sa course éliminatoire avec un temps de 25,54 secondes, la meilleure marque de la saison et elle s'est également qualifiée pour la finale des 200 mètres de la catégorie T-47 (amputés d'un membre supérieur)

La grande performance de la journée revient à Maria Pomazan, Ukrainienne qui a battu le record du monde au lancer de la balle dans la catégorie F35 (paralysie cérébrale). Elle a fait un lancer de 13,05 mètres bien loin de son propre record, 12,35 mètres établi à Lyon, en France, il y a deux ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/74106-yunidis-castillo-se-qualifie-pour-la-finale-des-200-metres-aux-championnats-du-monde-dathletisme-pour-handicapes>



Radio Habana Cuba